

Medienmitteilung vom 2. November 2010

«Unternehmer des Jahres» eröffnen zahnarztzentrum.ch in Wil

Führendes zahnmedizinisches Unternehmen eröffnet 12. Zentrum in der Schweiz

zahnarztzentrum.ch, das führende Schweizer Unternehmen für zahnmedizinische Leistungen, hat in Wil (SG) einen neuen Standort eröffnet. Auch die Wiler Bevölkerung profitiert nun von den umfassenden zahnmedizinischen Leistungen und langen Öffnungszeiten: ob Dentalhygiene oder komplizierte chirurgische Eingriffe; zahnarztzentrum.ch bietet eine gesicherte, kontrollierte Qualität. Die Gründer und Co-CEO des Unternehmens, Sara Hürlimann und Christoph Hürlimann, wurden soeben als «Unternehmer des Jahres 2010» ausgezeichnet.

Auf dem Weg zur Arbeit noch kurz zur Dentalhygiene oder an Feiertagen und Sonntagen notfallmässig einen schmerzenden Zahn behandeln lassen – die Leistungen im Wiler zahnarztzentrum.ch an der Oberen Bahnhofstrasse 28 werden allen zahnmedizinischen Anforderungen gerecht. «Patienten wollen auch beim Zahnarzt eine transparente und messbare Qualität», weiss Dr. med. dent. Sara Hürlimann, Co-Geschäftsführerin des Unternehmens zahnarztzentrum.ch: «Diese Qualität bieten wir in all unseren Zentren.»

Das neue zahnarztzentrum.ch an der Haupteinkaufsstrasse in Wil ist mit modernsten Instrumenten und Geräten ausgerüstet. Es wird von Dr. Ingo Jungbäck, langjähriger Mitarbeiter von zahnarztzentrum.ch in St. Gallen, geleitet. Ihm stehen zehn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur Seite: Zahnärzte, Dentalhygienikerinnen und Dentalassistentinnen.

Das zahnarztzentrum.ch in Wil ist an 365 Tagen im Jahr geöffnet. Mit Öffnungszeiten auch ausserhalb der üblichen Bürozeiten, an Feiertagen und am Wochenende kommt zahnarztzentrum.ch dem wachsenden Bedürfnis nach mehr Flexibilität entgegen. Eine Besonderheit von zahnarztzentrum.ch ist laut Christoph Hürlimann der Umgang mit Notfallpatienten: «Patienten in einer Notsituation behandeln wir auch in unserem Wiler Zentrum am selben Tag und am Wochenende ohne Zuschlag.»

Vor wenigen Tagen wurden Sara Hürlimann und Christoph Hürlimann im Unternehmerwettbewerb von Ernst & Young mit dem Titel «Entrepreneur Of The Year 2010» geehrt. Als Unternehmer des Jahres in der Kategorie «Emerging Entrepreneur» wurden die Gründer von zahnarztzentrum.ch an anspruchsvollen Kriterien gemessen: Unternehmerpersönlichkeit und aktive Position im Unternehmen, überdurchschnittliches Wachstum, Innovationsgrad, Internationalität sowie soziales Engagement des Unternehmens.

zahnarztzentrum.ch Wil
Obere Bahnhofstrasse 28
9500 Wil
Tel. 071 226 49 20
Fax 071 226 49 21
Email: wil@zahnarztzentrum.ch

Öffnungszeiten
Montag-Freitag 07.00 - 20.00
Samstag 09.00 - 16.00
Sonntag 12.00 - 15.00
Taxipunkt-Wert 3.50



Dr. Ingo Jungbäck, Leiter von zahnarztzentrum.ch in Wil (SG). BILD: ZVG

Kontakt für Medien:

Medienstelle zahnarztzentrum.ch
Barbara Koster
Telefon +41 44 266 67 67
Fax +41 44 266 67 00
E-Mail medien@zahnarztzentrum.ch
Website www.zahnarztzentrum.ch

Über zahnarztzentrum.ch

Das Unternehmen zahnarztzentrum.ch mit Sitz in Winterthur wurde 2003 von Dr. med. dent. Sara Hürlimann und lic. oec. HSG Christoph Hürlimann gegründet. Es befindet sich weiterhin mehrheitlich im Besitz der Gründer, die auch die Geschäftsleitung stellen.

Heute ist zahnarztzentrum.ch das führende Unternehmen für zahnmedizinische Leistungen in der Schweiz. zahnarztzentrum.ch betreibt mit 220 qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zwölf Zentren.

Seit 2003 liessen sich über 80'000 Patienten in Zentren des Unternehmens behandeln. Die Dienstleistungspalette der Zentren umfasst sämtliche zahnmedizinischen Leistungen von der Dentalhygiene bis zur Kieferorthopädie. Das Unternehmen zahnarztzentrum.ch erwartet für 2010 einen Umsatz von rund 36 Millionen Schweizer Franken.

Die Zentren von zahnarztzentrum.ch sind an 365 Tagen im Jahr geöffnet. Die Öffnungszeiten sind speziell auf die Wünsche berufstätiger Menschen ausgerichtet. Notfallpatienten werden ohne Terminvereinbarung und Zuschlag am selben Tag behandelt.

www.zahnarztzentrum.ch